
PV de la réunion du comité de la Marche St Nicolas du 10 mars 2022 

 

Présents : Elisabeth, Aline, Mélanie, Maximilien, Alain, Marie-Françoise, Carine, Julien, 

Adrien, Marie-France, Vincent, Pierre, Maxime, Guillaume. 

Excusés   : Thomas, Manu, Sébastien, Dominique, Nicolas, Laurent, Anthony, Sabrina, Cornil 

Absent      : Fabrice Menen 

Maximilien L préside la réunion en l’absence de Laurent. 

• Lecture du PV de la réunion du 6 février 2022 

• Accueil  

o d’Elisabeth Paindaveine se présente comme membre du comité. Le comité à 

l’unanimité approuve son entrée 

o Demande d’entrée comme membre du comité : Guillaume Hardy. 

L’approbation aura lieu à la prochaine réunion en sa présence. 

 

• Désignation des vérificateurs aux comptes : Julien Meunier pour la deuxième année 

et Guillaume Hamoir pour la première fois. 

 

• Rapport de la réunion des bénévoles :  

Une réunion a eu lieu avec Aline, Guillaume, Maxime et Marie-Françoise le 24 février. 
Un flyers au sujet de notre recherche de bénévoles et une invitation à une rencontre le 21 
avril pour parler de l’organisation des chapiteaux et de l’horaire ont été décidés. Des 
contacts personnels sont aussi en cours.  
 
Aline rencontre Paulette, Marie-Françoise rencontre Didi et Jacqueline. 
 
Maxime et Guillaume ont vu le bar actuel et se proposent de le renforcer et de le compléter 
en vue de l’agrandir jusqu’au fond du chapiteau afin d’avoir accès plus facilement à la 
chambre froide. Un montage d’essai devra avoir lieu pour finaliser les améliorations. 
 
Il faudra donc une deuxième chambre froide.  
Nous demanderons à Paulette de louer une deuxième chambre froide. 
Cependant il n’y a plus de possibilité de location de friteuse via Paulette. 
Adrien se renseigne à « Allo Chapi » 
 
Le BBQ est trop abimé. Il faudrait en fabriquer un nouveau à partir d’un demi-tonneau. La 
structure de base actuelle semble encore bonne. Maximilien demande à son papa André de 
jeter un coup d’œil pour l’améliorer ou en réaliser un nouveau. La grille est également à 
remplacer. 
 
Nous souhaitons avoir des tabliers rouges avec poche et avec une broderie au sigle de la 
marche. 



Nous avons eu des devis de « Créas D’Isa », une connaissance de Anne-Sophie Olagny. 
 Pour 25 tabliers le devis est de 620 euros avec un tablier de bonne qualité et la 
broderie fait main. Pour 25 tabliers de moins bonne qualité mais avec un dessin du sigle de 
la marche collé le devis est de 475 euros. Isa est prête à les recoller si cela se présente.  
Anne-Sophie se propose de les laver pendant la marche  
Maxime avait également d’autres devis : les tabliers revenaient à 3,5 euros + le sigle collé 
Cela revenait à 156 euros pour 50 tabliers. 
 
Nous allons demander à Manu ce qu’il pense. 
Le point est remis à la prochaine réunion. 
 

• Médailles 

 
Adrien propose une médaille de 5cm de diamètre soit avec un frappé soit avec une photo 
collée. 
La matrice coûte 300 euros + 2 euros par médaille pour le frappé. 

Le comité décide de commander une matrice avec comme frappé le monument de la 
Marche. 
Maximilien demande à sa maman si elle a une photo du monument, Marie-Françoise en 
envoie une aussi à Pierre P qui la communique à une graphiste. 
 
Il faut également recommander des médailles des 5 ans. 
 
Les officiers qui savent le nombre de médaille de 5 ans qu’il leur faut dans leur peloton 
peuvent et même doivent déjà le communiquer à Adrien. 
 

• Batterie 
 
En 2019 il y avait 13 tambours et 3 fifres. 
Vincent propose 12 tambours et 3 fifres cela fera des rangées de 5. 
Il demande une augmentation financière de 10 euros pour le samedi et le dimanche par 
tambour. Soit 60 euros par tambours et 65 euros par fifre. 
Lors des préliminaires et des lundis, le tarif reste à 30 euros par tambour et 35 euros par 
fifre. 
Le comité acte les tarifs pour les tambours. 
Mélanie fera toujours une enveloppe de 120 euros en jetons pour le we de la marche. 
 
Vincent s’étonne du manque d’ambiance lors des arrêts relatés dans le PV précédent car en 
2019, il a fait justement très attention à cela. 
Aux arrêts, nous veillerons à ce que les tambours restent proches des marcheurs afin que 
tout le monde profite de l’ambiance. 
 

- Fanfare ?   Cornemuses ?     
Vincent n’a pas trouvé de fanfares libres dans celles qu’il a contactées. 
Il a demandé le prix des cornemuses qui s’élève à 800 euros pour la journée. 
Il va demander le prix pour l’après-midi uniquement. 
D’autres membres vont se renseigner au sujet d’autres fanfares. 



Le point fanfare est remis à la prochaine réunion. 
 

• Repas de dimanche midi 
 
Marie-France a demandé un devis au traiteur habituel « Le campagnard » à Gougnies. 
Il préfère préparer le repas comme d’habitude car le BBQ est plus difficile à gérer au niveau 
des viandes. Il vient avec ses plats préparés qu’il réchauffe dans des bains-marie.   
Menu à 8,50 euros : saucisses bbc(2x130gr) ou boulettes de campagne - Djoute au 
….(haricot, carottes, courgettes,…..) Sauce moutarde à l’ancienne. 
Cela comprend : service de cuisine (Service buffet 1 passage) – le menu – le matériel à 
disposition- la fille de plonge. 
 
Prix net TVAC : 2550 euros. 
 
Le comité opte pour ce menu. 
 
Offrons-nous toujours le repas ? Demandons-nous une participation financière de 5 euros ? 
 
Ce point doit être rediscuter lors de la prochaine réunion. 
 

• Verres et gobelets 
 
A Devant-les-bois, le verre à liqueur en plastic recyclable de 3cc revenait à 0,73 euros pièce. 
Carine avait également des devis dont les sommes étaient proches de 700 euros pour 960 
verres. 
Il faut encore se renseigner avant de prendre des décisions. Ces verres devraient pouvoir 
être vendus par les vendeuses mais aussi par les cantinières ? 
 
En ce qui concerne les gobelets, chez RECUP Ciney, 10000 gobelets peuvent être loués et 
nettoyés par RECUP. Ils se présente en 25 caisses de 25 gobelets. Le tout pour 1000 euros. 
Une caution de 1 euro serait demandé. 
 
Le comité opte pour cette manière de faire (la location) pendant un à deux ans avant 
d’’investir éventuellement dans l’achat de gobelets. 
 

• La descente 
 
Maxime a rencontré Yves et Christian au sujet d’une autre prairie. 
Ils sont d’accord. 
Maxime a 5 propositions de noms de ces prairies : Bois del fontaine 
       Terre au pré 
       Terre aux pierres 
       Lairniat 
       La Haie Mayet 
 
Nous décidons d’appeler la descente, La descente de la Haie Mayet. Ce nom est connu de 
tous. 



 

• Le carnet publicitaire 
 
Alain a distribué les feuilles de tarifs des encarts publicitaires à ceux qui les faisaient en 2019.  
Nous gardons les mêmes prix. 
Il a fait un appel pour aller chez d’autres sponsors proposés par Pierre. Nous nous sommes 
partagé la tâche…… 
 
 

• Les Préliminaires et le cassage du verre 
 
Les Préliminaires auront lieu le samedi 28 mai dès 14h 
Rassemblement au monument à 14h 
 
Il faut demander chez Rosie (Alain), Pierre V (Pierre), Guillaume Hardy(Alain), Fred et Ulla( ? 
qui demande ?). On termine par la salle. 
19h30 Cassage du verre !!! 
Nous aimerions préparer un BBQ ou des hamburgers pour terminer la soirée. 
Alain demande à Nicolas Manil 
Qui sera cantinière lors des Préliminaires ?  Si une nouvelle cantinière arrive chez les 
grenadiers (Zélie) ce sera elle. Si pas, nous demanderons à la plus ancienne (Karin) de 
recommencer le tour. 
 

• Divers 
 
Aline : comme la salle Noss Maujo a été officiellement cédée à la Commune, elle propose de 
refaire appel à celle-ci pour parler du car port qui pourrait être inclus dans les travaux. Ce car 
port pour abriter le bar, le charriot……….donc avoir un espace de stockage. Cet espace a été 
acté lors d’une réunion du conseil communal il y a déjà quelques années. 
 
Maximilien : les grenadiers voudraient organiser un souper. 
 
Adrien : La Garde au Drapeau organise son peloton. 
Les enfants et les garde-enfants devant 
2ème rang : Adrien et Mélanie et le Drapeau 
3ème rang : Les soldats 
 

• La prochaine réunion aura lieu le jeudi 14 avril à la salle à 20h 
  
 
 
 


